

Media

Tanggal

Halaman

PikiranRakyat

JUMAT (PON) 18 MEI 2018
2 RAMADAN 1439 H
PUASA 1951

21

Kongres FMEI Telkom University



DOK. FMEI TELKOM UNIVERSITY

FORUM Mahasiswa Ekonomi Indonesia (FMEI) bertujuan sebagai wadah kontribusi aktif dan solutif terhadap fenomena perekonomian Indonesia yang mampu mengkritisi dan memberikan sumbangsih berupa pemikiran berbasis ekonomi atas kebijakan yang dikeluarkan pemerintah Indonesia.

Kongres FMEI di Telkom University merupakan kongres ketiga yaitu kongres lanjutan yang sebelumnya telah dilakukan di Undip selaku penanggung jawab kongres FMEI kedua. Kongres FMEI ketiga ini dilaksanakan pada tanggal 4 s/d 6 Mei 2018 di Aula FEB Telkom University (Tel-U) & Hotel Sukajadi, Bandung, Jawa Barat. Untuk kongres ketiga ini

mengangkat tema besar tentang "Pembangunan Masyarakat Menengah Kebawah Untuk Menghadapi Revolusi Industri 4.0 Menuju Pertumbuhan Inklusif". Staf Ahli Kementerian Perindustrian Bidang Peningkatan Penggunaan Produksi Dalam Negeri Bpk. Dr. Ir. Imam Haryono, M.Sc. turut menghadiri kongres FMEI yang diselenggarakan di Telkom University.

Dalam kongres FMEI ini akan diadakan beberapa agenda pembahasan penting di masing-masing acara utama yang ada, yaitu Brainstorming, 3 Musyawarah Kecil (Forum Ketua BEM, Forum Eksternal, Forum Kajian & Aksi Strategi), Musyawarah Besar, Realisasi Tindak

Lanjut, Rapat Anggota, Gala Dinner dan Field Trip.

Pada hari pertama runtutan agenda kongres FMEI diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Mahasiswa. Dilanjutkan dengan kata sambutan dari Ketua Pelaksana Kongres FMEI (Reynara Napitupulu), Gubernur BEM FEB Telkom University (Teuku Verbi Alfarabi), Dekan FEB Telkom University (Bpk. Dodie Tricahyono). Setelah itu dilakukan simbolis berupa pemukulan gong oleh Bpk. Ir. Dodie Tricahyono, M.M., Ph.D. selaku Dekan FEB Telkom University di Aula FEB Telkom University sebagai tanda bahwa kongres FMEI ketiga resmi dimulai.

Pada hari kedua memasuki sesi Brainstorming yang diisi oleh Bpk. Ir. Dodie Tricahyono, M.M., Ph.D. dan Bpk. Yahya Peranganing, S.T., MBA. Kemudian dilanjutkan dengan agenda Realisasi Tindak Lanjut (RTL) dimana terdapat narasumber yang berkompeten dan sesuai dengan tema besar kongres FMEI "Pembangunan Masyarakat Menengah Kebawah Untuk Menghadapi Revolusi Industri 4.0 Menuju Pertumbuhan Inklusif". Untuk RTL diisi narasumber dari Staf Ahli Kementerian Perindustrian Bidang Peningkatan Penggunaan Produksi Dalam Negeri oleh Bpk. Dr. Ir. Imam Haryono, M.Sc. Pada hari ketiga runtutan agenda kongres FMEI berupa Field Trip.***

www.pikiran-rakyat.com